



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER												
Ozono	máximo	hora	Centro	45	12	pm-10	máximo	hora	Centro	88	07	Contingencia F-1: 150 puntos Contingencia F-2: 200 puntos
Noroeste	57	12	Suroeste	44	12	Noroeste	81	07	Suroeste	51	07	
Noreste	51	12	Sureste	43	12	Noreste	87	07	Sureste	87	07	

HOY NO CIRCULA
Vehículos con holograma 1 cuyo placa termine en par y cero, así como todos los de calcomanía 2, matrícula foránea y permisos

FGJ INDAGARÁ TODAS LAS POSIBILIDADES

Ante incendio en la Ceda, descarta Sheinbaum existencia de extorsión

Los afectados se reubicarán en un predio cercano para que puedan laborar



ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, descartó que la extorsión haya sido el motivo por el que se incendiaron y destruyeron 5 mil 640 metros cuadrados del área de envases vacíos de la Central de Abasto (Ceda).

Tras recorrer la zona afectada la mañana de ayer, destacó que no se tiene ningún reporte ni denuncia de ese delito en el mercado, pero que de todas maneras la Fiscalía General de Justicia (FGJ) agotará las investigaciones a fin de determinar las causas del siniestro.

Informó que los 356 locales ubicados en la zona de la conflagración

dedicados al reciclaje y venta de cajas de madera, cartón y plástico, serán reubicados de forma provisional en la misma Ceda, mientras se recupera el área afectada, para lo cual se reclamará al seguro contratado para atender ese tipo de casos.

En tanto, ayer el mercado mayorista más grande del mundo operó con normalidad, mientras efectivos del Heroico Cuerpo de Bomberos removieron escombros, lo que generó grandes columnas de humo.

La noche del jueves se tardaron más de cuatro horas en controlar el fuego, lo que se logró pasada la medianoche, luego de esperar a que llegaran los peritos de la FGJ para revisar el lugar a fin de determinar la causas del incendio.

▲ La jefa de Gobierno recorrió la zona del siniestro, donde ayer se removieron escombros y en la que según trabajadores cualquier persona podía entrar. Fotos Alfredo Domínguez

Al respecto, Sheinbaum expresó que "no se puede especular", aunque subrayó que las altas temperaturas y ráfagas de viento de esa noche propiciaron que se tardara más tiempo en sofocarlo. "Hasta el momento no creemos que haya sido un tema de extorsión", dijo tras ser interrogada sobre la posibilidad de que fuera provocado por un grupo delictivo, e incluso recordó que se han realizado acciones para refor-



zar la seguridad en la Ceda, lo que ha permitido disminuir los delitos.

Por la tarde, la Secretaría de Desarrollo Económico aseveró que tras una reunión con los locatarios afectados se estableció que se reubicarán en terrenos conocidos como Caletas, ubicados en la periferia.

Los 356 afectados tienen de cua-

tro a cinco trabajadores y todos van a poder retomar su actividad. "Lo que más preocupa es que no se queden mucho tiempo sin trabajar, porque ellos viven de este reciclamiento de manera permanente, por eso se les va a dar un lugar temporal en el que se reconstruye toda esta zona".

En bodegas de envases no funcionaba nada: locatarios

ELBA MÓNICA BRAVO

Locatarios y trabajadores del sector de envases vacíos de la Central de Abasto (Ceda) criticaron a la administración del lugar por la falta de mantenimiento en la zona del incendio, porque de la tubería no sale agua, no hay extintores suficientes y "los que estaban no servían", a pesar de que cada uno de los 360 propietarios paga a la tesorería del

fideicomiso más de 600 pesos mensuales por ese concepto.

Aseguraron que hay un cuarto de bombas, cisterna y tubería, pero no funcionan, además de que el agua para los baños se almacenaba en dos tambos y nunca se ha hecho el desazolve del drenaje.

Juan Valerio, a cargo de 12 locales, afirmó que su camioneta y más de 50 mil huacales y cajas de cartón se consumieron, por lo que estimó en 900 mil pesos las pérdidas.

Entrevistado en la entrada principal del inmueble, donde el olor a quemado era penetrante y en el que a más de 18 horas de la conflagración los escombros aún humeaban, alertó de un posible encarecimiento en más de 50 por ciento del precio de las cajas, lo que desatará una cadena de aumentos en frutas y verduras como tomate, jitomate, melón, plátano y chiles, entre otros productos, al señalar que se abastece a todo el país porque los trailers

se llevaban cargas completas a diferentes estados.

Antes del incendio las cajas, según el tamaño, se vendían desde tres pesos las más pequeñas, para las guayabas, hasta 20 pesos las grandes, por lo que los trabajadores entrevistados apremiaron a las autoridades para reactivar el sector e incluso que permitan que ellos mismos limpien el lugar.

En la zona se ubicaban dos secciones con 180 locales cada una, la

mayoría sin techo y con 2.22 metros de ancho por 7.50 de largo, separados en algunos casos con mamparas de concreto. En el sitio había torres de más de 50 huacales, además de seis aceras.

Testimonios de empleados que solicitaron el anonimato señalan que el incendio en el sector fue provocado, porque estaba prohibido fumar y había varias indicaciones al respecto; sin embargo, cualquier persona podía ingresar.